

Evo Morales da la bienvenida al rally Dakar en La Paz



La Paz, 7 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, recibió hoy a los competidores del rally Dakar en la plaza de San Francisco, de La Paz, donde miles de personas se concentraron para dar una calurosa bienvenida a la caravana.

Con banderas y vítores, el público paceño recibió a los 246 pilotos de autos, motos, cuatriciclos y camiones que participan en la 39 edición de la carrera más extrema del mundo.

“Bienvenidos a La Paz, tierra de chukutas hospitalarios que recibe a todo el mundo con los brazos abiertos”, escribió Evo en su cuenta de Twitter, tras el arribo del rally a esta urbe, sede del poder Ejecutivo y Legislativo.

Los organizadores de la competencia debieron cancelar la sexta etapa de 786 kilómetros entre Oruro y La Paz por las intensas lluvias que provocaron la crecida de varios ríos y anegaron varios sectores del altiplano.

Por ese motivo, los pilotos partieron en caravana a esta ciudad, donde descansarán en un campamento instalado en el Colegio Militar del Ejército, en la zona sur.

El lunes correrán la séptima etapa de la competencia, hasta la localidad de Uyuni. Hasta ahora lideran la clasificación el francés Stephane Peterhansel (en autos), el británico Sam Sunderland (en motos), el francés Simon Vitse (en cuatriciclos) y el holandés Gerard de Rooy (en camiones).

Más de mil periodistas nacionales y extranjeros cubren este evento internacional que comenzó en Paraguay, continuó por Argentina y Bolivia y concluirá en Buenos Aires.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/117731-evo-morales-da-la-bienvenida-al-rally-dakar-en-la-paz>



Radio Habana Cuba